

27.11.2002 - 17:50 Uhr

Les Banques Raiffeisen baissent leurs taux hypothécaires

Saint-Gall (ots) -

Raiffeisen recommande à ses banques affiliées d'abaisser les taux des hypothèques à taux variable de 0,25%. Cet ajustement est applicable dès à présent pour les nouvelles hypothèques et à partir du 1er mars 2003 pour celles en cours.

Cette baisse des taux d'intérêt intervient en raison de la persistance du faible niveau des taux monétaires et sur le marché des capitaux et s'entend comme une recommandation adressée aux près de 500 banques indépendantes et succursales Raiffeisen.

La dernière baisse des taux hypothécaires décidée par Raiffeisen datait du 6 août 2002 et s'élevait à 0,25%. Avec un volume d'hypothèques s'élevant à près de 66 milliards de francs au total, la troisième banque suisse devient le plus important créancier hypothécaire. En Suisse, une hypothèque sur cinq est accordée par une Banque Raiffeisen.

Contact:

Franz Würth Responsable des Relations publiques Union Suisse des Banques Raiffeisen Wassergasse 24, 9001 St-Gall Tél.: +41-(0)71-225'84'84 Fax: +41-(0)71-225'86'50

E-mail: franz.wuerth@raiffeisen.ch Internet: www.raiffeisen.ch

internet: www.rairre

[012]

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002451/100022526 abgerufen werden.